



COMMUNIC'UNITE

Le statut général des fonctionnaires : Où en est-on ?

FO Défense rappelle, par cette vidéo, son attachement et sa volonté de défendre le statut général des fonctionnaires, garant des missions de service public, d'égalité de traitement entre les usagers et les agents publics.

L'emploi public, c'est le statut et cela passe aussi pour Force Ouvrière par une vague de titularisations des contractuels.

Cette défense du statut passe par un recrutement de fonctionnaires dont le ministère des armées a besoin pour exercer les missions régaliennes qui sont les siennes, des parcours professionnels valorisants, et le respect entre vie professionnelle et vie privée.

<https://youtu.be/B93SUkvhXA8>

C'est un des enjeux majeurs des élections professionnelles de 2022.

PARIS, le 17 novembre 2022

En 2022, un seul vote ➔ **FO DÉFENSE**



ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES
du 1^{er} au 8 décembre 2022